



BUPATI WONOSOBO

SAMBUTAN BUPATI WONOSOBO PADA ACARA MUSCAB KE-8 BPC HIPMI WONOSOBO

RABU, 25 JUNI 2025

**Assalamu'alaikum Wr. Wb
Salam Sejahtera Bagi Kita Sekalian**

Yang Saya Hormati:

- Wakil Bupati Wonosobo;
- Sekretaris Daerah, Staf Ahli Bupati, Asisten Sekda Beserta Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah Kabupaten Wonosobo;
- Ketua Umum Badan Pengurus Daerah HIPMI Jawa Tengah, Beserta Seluruh Jajarannya;
- Ketua KADIN Wonosobo;
- Segenap Dewan Kehormatan dan Pembina HIPMI Wonosobo;
- Ketua dan Segenap Pengurus Cabang HIPMI Wonosobo Beserta Segenap Anggotanya; dan
- Undangan, Serta Hadirin Yang Berbahagia.

Puji syukur marilah kita panjatkan ke hadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Pengasih, atas Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga kita dapat dipertemukan pada momentum penting **Musyawarah Cabang ke-8 Badan Pengurus Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Wonosobo** dalam kondisi sehat wal'afiat tidak kurang suatu apapun.

Mengawali sambutan ini, atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Wonosobo, saya menyambut baik dan memberikan apresiasi positif atas terselenggaranya Musyawarah Cabang (Muscab) ini. Tentunya, selain sebagai media silaturahmi, Muscab ini juga merupakan titik strategis bagi HIPMI dalam merumuskan arah perjuangan organisasi ke depan, sekaligus menguatkan sinergi dalam membangun ekonomi daerah yang tangguh, adaptif, dan berkelanjutan.

Oleh karena itu, saya berharap Musyawarah Cabang ini dilaksanakan bukan sekedar seremonial saja, melainkan dapat menjadi dorongan kuat dalam menghasilkan pengurus baru yang amanah dan profesional serta memiliki komitmen untuk memajukan organisasi maupun daerah, bangsa dan negara, khususnya dalam rangka mendukung terwujudnya visi Wonosobo yang Sejahtera, Adil dan Makmur.

Hadirin yang Saya Hormati,

Di tengah era disrupsi teknologi, ketidakpastian ekonomi global, dan percepatan transformasi digital. Dunia usaha dituntut untuk beradaptasi, berinovasi, dan bersinergi dalam menghadapi tantangan tersebut. Maka, HIPMI harus benar-benar mampu memberdayakan dan memposisikan diri sebagai ruang untuk membina, memajukan dan mengembangkan pengusaha muda yang tidak hanya profesional, kuat serta tangguh, namun juga pengusaha muda yang dapat mengoptimalkan peran dan fungsinya dalam membangun daerah serta mampu menghadapi era persaingan global.

HIPMI harus mampu mengorkestrasi Gerakan ekonomi berbasis potensi daerah yang inklusif dan berkelanjutan. Di mana Kabupaten Wonosobo memiliki kekayaan potensi pada sektor pertanian organik, pariwisata berbasis ekologi, serta geliat UMKM yang mampu beradaptasi.

Namun demikian, hal tersebut menjadi tantangan tersendiri bagi seluruh jajaran kepengurusan HIPMI, yang dapat dijawab melalui program yang realisitas serta disusun secara komprehensif dengan memperhatikan kondisi riil dan diselaraskan dengan program pembangunan di Kabupaten Wonosobo. Oleh karena itu, saya berharap HIPMI tidak hanya

hadir sebagai organisasi profesi yang menaungi pengusaha muda, tetapi juga sebagai katalisator pembangunan ekonomi daerah. Dalam konteks ini, saya mendorong HIPMI Wonosobo untuk mengembangkan model-model usaha berbasis potensi unggulan lokal, seperti hilirisasi produk pertanian, digitalisasi UMKM, ekowisata terpadu, hingga industri kreatif yang membuka peluang kerja dan memajukan ekonomi desa.

Hadirin Yang Berbahagia,

Untuk mewujudkan itu semua, HIPMI perlu mengambil peran strategis sebagai jembatan antara potensi lokal dan pasar yang lebih luas. Tentu, hal ini membutuhkan kemitraan yang kuat antara HIPMI dengan Pemerintah Daerah, perguruan tinggi, dunia perbankan, pelaku usaha besar, serta komunitas masyarakat sebagai ekosistem yang saling mendukung.

Dengan membangun jejaring kolaboratif yang sinergis, saya percaya produk unggulan daerah tidak hanya mampu bersaing di tingkat lokal, tetapi juga mampu menembus pasar nasional bahkan global. Sehingga pada gilirannya, kolaborasi ini akan menjadi daya dorong yang signifikan dalam membangun ekonomi daerah yang mandiri, berdaya, dan berdampak bagi kesejahteraan masyarakat secara lebih merata.


Dengan demikian, sebagai mitra strategis pemerintah daerah, saya meyakini HIPMI Wonosobo mampu berkiprah lebih banyak dalam mengakselerasi pertumbuhan ekonomi daerah, serta senantiasa mengedepankan peran sertanya dalam mendukung agenda pembangunan yang berkelanjutan.

Demikian yang dapat saya sampaikan, ada kurang lebihnya mohon maaf, akhirnya seraya memohon Ridha Allah SWT dan mengucap **“Bismillahirrahmannirrahim”** **Musyawahar Cabang Ke-8 BPC HIPMI Wonosobo Tahun 2025**, saya nyatakan dibuka...

Semoga keberadaan HIPMI akan semakin memberi warna dalam dinamika dunia usaha di Kabupaten Wonosobo, lebih hidup, mandiri, dan berdampak pada kesejahteraan masyarakat dan daerah. **Aamiin...**

Sekian Dan Terima Kasih

Wassalamu’alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

BUPATI WONOSOBO,

AFIE NURHIDAYAT, S.Ag